



MANIFIESTO

CARRERA PROFESIONAL COMPLETA, YA

Las Organizaciones Sindicales ANPE, CCOO, CSIF, FSES, Intersindical, SIDI y UGT, todas ellas con representación en los ámbitos de Administración y Servicios y Educación, te hemos convocado para exigir la **CARRERA PROFESIONAL COMPLETA, YA** en nuestros respectivos ámbitos.

La concentración viene motivada por la negativa del Consejero de Hacienda, de recibir a las OOSS, a pesar de nuestras continuas solicitudes. Su única respuesta es derivarnos a la Directora General de la Función Pública, que no es competente para implantar directamente la carrera profesional.

Lo que le pedimos es **que proceda a dar cumplimiento a la normativa** reguladora de carrera profesional en el ámbito de la Administración Regional, con el fin de **negociar los tramos de carrera profesional horizontal, la progresión, la reversibilidad en su caso, los requisitos, la forma de acceso y los méritos a valorar** en esos ámbitos, tal y como marca la Ley.

El segundo tramo de carrera profesional se debía haber empezado a abonar a 1 de enero de 2024, tal y como viene reflejado en el Acuerdo de la Mesa General de Negociación de fecha 10 de mayo de 2023, que dice textualmente que, a lo largo del ejercicio 2024, se posibilite el encuadramiento en el tramo II de la carrera profesional, al personal que cumpla los requisitos que se establezcan.

Como sabéis, únicamente se ha implantado el tramo I hasta el año 2022 incluido, **y no se ha negociado, a pesar de los continuos intentos de las OOSS, el tramo II y siguientes, ni las retribuciones a percibir a partir de 2023,** como sí tienen en el Servicio Murciano de Salud, donde el complemento de carrera profesional ya está perfectamente implantado desde hace años.

Las diferencias retributivas entre ámbitos de la Administración son importantes, **para 15 años de antigüedad**, las diferencias abarcan desde los 450€ mensuales en el A1, hasta los 135€ de la Agrupación Profesional.

Por ello, lo que solicitamos es una cita con el Consejero de Hacienda, con el fin de conseguir que se cumpla la normativa y se implante la carrera profesional completa en Administración y Servicios y en Educación, tal y como ocurre en el ámbito del Servicio Murciano de Salud.

Por lo tanto, basta ya de discriminaciones, no queremos seguir siendo la oveja negra de la Administración, lo que exigimos es la

CARRERA PROFESIONAL COMPLETA, YA

